

こんにちは！今年は数年ぶりに規制のないGWだったそうですが、皆さんどんな風に過ごされましたか？
とは言っても学校行事はまだ縮小開催が多い事と思います。芦野組は今年もご要望のあった学校のインターンシップ受入を予定しています。校外行事のチャンスが減っている今、体験できる事はどんどん積極的に挑戦して欲しいと思います！中でも普通のアルバイトでは見られない業種の就業体験はとっても貴重ですよ♪

TOPIC

新しい工事が始まります!!

前回の新聞でちょっと（本当。。。にちょっと）書きましたが、新しい工事が始まりました。まだまだ着手したばかりで準備工の段階ですが、今度の工事は・・・
新しい道路のジャンクション~!!の「橋脚」を作る工事

（「橋梁（きょうりょう）工事」）です。

山陽高速道路の瀬戸付近から、県北に向かって新しくできる「美作岡山道」への連結部分になります。ジャンクションといえば右の写真みたいなや~つ◎→→
そ、壮大・・・（※写真はイメージです）



その道路を支える「橋脚」（左の黄丸のやつです）を2本、担当させていただく事になりました！
注）現場は写真のように都会ではありません。



この部分

会社のある瀬戸町でのお仕事。地元がより便利になるお手伝いが出来るとあってワクワクしています。まだ始まったばかりで現場の草刈りからスタートしている段階ですが、工事の様子はいつものようにホームページで更新していきますので、見てもらえると嬉しいです♪

↓↓実際の現場がコチラ↓↓



←着工前の現場の様子です。
どちらも写真端に写っているような橋脚を、写真中央あたりに作ります。建設位置に寄った写真なのでイメージが湧きにくいかもしれませんが・・・

現場見学や職場体験、絶賛受付中です!!
夏には現場でインターンシップも行う予定です♪近くで見たい、という方はいつでもお待ちしておりますっ。

NEXT

先月入社したばかり新入社員のTさん。現場代理人と共に、上の橋梁工事に従事しています！
入社後すぐに測量機器の取扱い方を据え付けから計測の仕方まで教わっていました。さっそく現場で活かす事が出来るでしょうか？と、いう事で次回は入社3カ月目の社員の様子をご紹介できたらな~、と思います！
お楽しみに♪